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EWTN ist ein katholischer Fernseh-Sender. 

Man kann EWTN mit einer Satelliten-Schüssel empfangen. 

Wie das geht? 

Das erfahren Sie auf der Internet-Seite von EWTN. 

Achtung: Der Text ist nicht in Leichter Sprache. 

k.TV ist ein katholischer Fernseh-Sender. 

Man kann k.TV mit Satelliten-Schüssel empfangen. 

Oder man kann k.TV über einen Kabel-Anschluss empfangen. 

Wie das geht? 

Das erfahren Sie auf der Internet-Seite von k.TV. 

Achtung: Der Text ist nicht in Leichter Sprache. 

 

Gründonnerstag 

9. April 2020 

Uhrzeit Programm Kirche Übertragung aus 

11:30 Uhr EWTN katholisch Kevelaer 

18:00 Uhr EWTN katholisch Rom mit dem Papst 

18:30 Uhr k.TV katholisch Gossau in der Schweiz 

20:00 Uhr k.TV katholisch Freiburg 

mit Erzbischof Burger 
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BR ist die Abkürzung für Bayrischer Rundfunk 

Karfreitag 

10. April 2020 

Uhrzeit Programm Kirche Übertragung aus 

10:00 Uhr Das Erste evangelisch Bautzen 

15:00 Uhr phönix katholisch Münster 

15:00 Uhr Bibel TV katholisch Münster mit Bischof Genn 

15:00 Uhr EWTN katholisch Köln mit Kardinal Woelki 

15:00 Uhr k.TV katholisch Wemding mit Bischof Hanke 

18:00 Uhr k.TV katholisch Rom mit dem Papst 

21:00 Uhr BR katholisch Rom mit dem Papst 

22:00 Uhr Das Erste evangelisch Bad Reichenhall Bischof Kopp 

Außerdem gibt es noch diese Sendungen: 

11:05 Uhr Das Erste Sendung Leute: Wir sind Juden – Anastassia 

Pletoukhina in ihrem Berliner Kiez 

22:50 Uhr ZDF Film von Wim Wenders und David Rosier: 

Papst Franziskus – Ein Mann seines Wortes 
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Karsamstag – Die Oster-Nacht  

11. April 2020 

Uhrzeit Programm Kirche Übertragung aus 

18:00 Uhr k.TV katholisch Wien 

21:00 Uhr k.TV katholisch Rom mit dem Papst 

23:00 Uhr ZDF katholisch Mainz Bischof Kohlgraf  

 

  

 

Oster-Sonntag 

12. April 2020 

Uhrzeit Programm Kirche Übertragung aus 

09:30 Uhr ZDF evangelisch Ingelheim 

10:00 Uhr rbb katholisch Berlin Erzbischof Koch 

10:00 Uhr Bibel TV katholisch Köln 

mit Kardinal Woelki 

11:00 Uhr ARD und BR katholisch Rom mit dem Papst 

12:00 Uhr  ARD und BR katholisch Rom mit dem Segen 

vom Papst: 

Urbi et Orbi 

19:00 Uhr k.TV katholisch Gossau 
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Oster-Montag 

13. April 2020 

Uhrzeit Programm Kirche Übertragung aus 

08:00 Uhr EWTN katholisch Köln  

08:00 Uhr k.TV katholisch Waldürn 

10:00 Uhr Das Erste evangelisch Lemgo 

10:00 Uhr EWTN katholisch Köln 

18:00 Uhr  EWTN katholisch Heiligenkreuz 

19:00 Uhr k.TV katholisch Gossau in der Schweiz 

 

 

Diese Liste hat Kirsten Czerner-Nicolas in Leichter Sprache 

geschrieben: 

www.leichte-sprache-inklusiv.de  

 

Die Infos sind von dieser Internet-Seite: 

https://neuesruhrwort.de/2020/04/07/gottesdienste-an-kar-und-

ostertagen-im-fernsehen/  zuletzt abgerufen am 09.04.2020 

 

Die Infos über den Fernseh-Gottesdienst sind von der Internet-Seite: 

https://www.michaeliskloster.de/aktuelles/2020/04-12-musik-flashmob-

am-ostersonntag-  zuletzt abgerufen am 09.04.2020 
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